

## **Muss Gott männlich sein?**

Der Gott für Abrahams Gefolge  
ist männlich. Herr und Vater nennt  
das Glaubensbuch den Geist der Welten,  
obgleich kein Mensch sein Wesen kennt.

Das Schwebende des Kosmos könnte  
auch Mutter sein, Gebälerin.  
Geborgenheit, Beschützung fänden  
auch hier den Platz und rechten Sinn.

Muss überhaupt ein Gottgebäude  
Geschlechtlichkeit und Elternrang  
als Prägung tragen? Christen machte  
solch Aufbegehren schreckensbang.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)